

営業マンレポート

札幌支店 範國 忠嗣

2022年1月1日付で札幌支店 営業担当として配属になりました、範國 忠嗣（のりくに ただし）と申します。

入社して早1年近くが経過しておりますが、皆様への御挨拶が遅くなり申し訳ありません。

前職では医療機器のディーラーとして営業活動をさせて頂き、札幌を中心に道内各地の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。



私は北海道札幌市生まれで、ずっと道産子です。

前職では入社時は小樽営業所に配属となり、7ヶ月という短い間ですが、小樽後志の方々にはお世話になりました。（誰も覚えてないと思いますが。。）その後、札幌支店に転勤となり、札幌市内のほか、空知方面を担当していました。当時はレントゲンフィルムを売っていたり、社内の物流システムが構築されていなかったため、自分で在庫を確認して納品させて頂いたりしていました。（重かった・・・）

その後、本部に異動になってからは全道各地にお邪魔することも増え、現地の担当者と一緒に病院にお邪魔させて頂いたり、研究会や技師会などでお見掛けさせて頂いたこともあるかもしれません。

勉強は全然出来なかったのですが、中学からバスケットを始め、高校は入学時、札幌市で1番強い公立高校に何とか合格し、大学では全道3位、社会人チームでも続けていました。（もちろん今は、やっていません。）もし、マイナーなバスケを好きな方がいましたらお声掛け下さい。



弊社の良いところとしてはほぼ全てのモダリティを提案させて頂けるところです。皆様に大変お世話になっているCTはもちろん、他の装置に関しても是非是非ご提案をさせて頂きたいです。

最後になりましたが、今後、皆様のお役に立てるよう日々精進していきたいと思っていますので、引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。